



TOHÁ SE REUNIÓ CON DIRIGENTES DE SAN FELIPE Y LOS ANDES.

Tohá se despliega en el interior con foco en transporte, agua y vivienda

PRIMARIAS. En su paso por el valle del Aconcagua, la candidata comprometió medidas frente a la crisis hídrica.

Como abanderada presidencial del Socialismo Democrático, Carolina Tohá recorrió este sábado las comunas de Los Andes y San Felipe, en una agenda marcada por actividades en terreno, encuentros ciudadanos y propuestas para la región.

A las 10.30 horas de ayer, Tohá participó en un banderazo y volanteo junto a adherentes y simpatizantes en la esquina de Chacabuco con Maipú, en el centro de Los Andes. Más tarde, a las 11.30, se trasladó a la Villa Departamental de San Felipe, donde visitó una olla común activa desde la pandemia y encabezó un puerta a puerta con vecinos del sector.

INTENSA AGENDA

Según contó, "fue una agenda muy intensa, con muchas emociones, porque había mucho entusiasmo de las personas", dando cuenta de que su recorrido en el valle del Aconcagua implicó entrevistas en varios medios de comunicación, y su vinculación, según dijo, con "una iniciativa social impactante, de una olla común que se creó con motivo de la pandemia y que funciona hasta el día de hoy".

Junto a ello, la exministra recogió una serie de inquietudes de la comunidad, entre las que destacó el problema del agua por encima de otras. "Yo diría que la principal de ellas se refiere a la temática del agua, donde hay proyectos que sacar adelante de embalse y, en general, agilizar todo el sistema", se-

"Recogimos inquietudes que están muy presentes en la provincia. Yo diría que la principal se refiere a la temática del agua, donde hay proyectos que sacar adelante de embalse y, en general, agilizar todo el sistema".

Carolina Tohá
 Candidata Socialismo Democrático

ñaló, recordando que su programa contempla "una propuesta para una nueva autoridad del agua".

Además, vio que "hay preocupaciones relativas a la salud, que tenemos que dar un salto en inversión ahí", dijo. Respecto del transporte, apuntó a la precariedad del servicio en zonas rurales, donde "todavía los servicios son muy inestables y no tienen la cobertura que las personas necesitan para trasladarse".

Po último, en su paso por San Felipe, la candidata puso énfasis en el déficit habitacional, considerando que "hay una necesidad enorme, muchas familias esperando la vivienda. Y el plan de emergencia habitacional, que ha sido un salto muy importante en la respuesta del Estado, todavía no logra en esa ciudad resolver la magnitud del problema que tenemos".